



« Je préfère
marcher
avec un
ami dans
l'obscurité que
seule dans la
lumière »

ÉCRIVAIN ET MILITANTE

A deux ans, une congestion cérébrale prive Helen Keller de sa vue et de son audition et la coupe brutalement du monde. La fillette grandit sans pouvoir apprendre à parler, communiquant difficilement avec son entourage... jusqu'à que ses parents fassent appel à Anne Sullivan. La jeune éducatrice montre à Helen comment s'exprimer, en signant des mots dans sa main. La fillette apprend le braille, le langage des signes, et même à parler !

Devenue capable de communiquer, Helen fait des études et devient écrivaine et conférencière, voyageant à travers le monde et fréquentant des célébrités. Par la suite, elle crée une fondation pour personnes handicapées, milite entre autres pour le droit de vote des femmes et soutient les syndicats ouvriers.